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協議結果について（報告⑭） 
 
 当協議会では、議会機能のより⼀層の充実強化に向けて協議・検討を⾏っており 
ますが、このたび、「ペーパーレス化のさらなる推進」及び「アフターコロナにおける
理事者の議会への出席」について、下記のとおり取りまとめましたので、ご報告いた
します。 
 
 

記 
 
 
１ ペーパーレス化のさらなる推進について 
府議会におけるカーボンニュートラルの取組みの一環として、別添資料に記載の
ペーパーレス化できていない会議資料については、今後、原則、すべてペーパーレ
ス化することとし、令和４年９⽉定例会において試⾏実施を⾏い、課題が生じた際
には改善を加えることで了承となりました。 

 
２ アフターコロナにおける理事者の議会への出席について 
アフターコロナにおける本会議、委員会への出席理事者の取扱いについて、維新

はコロナ対策の一環である出席理事者の縮減を継続すべきという意⾒、公明及び自
⺠は定例会ごとに議会運営委員会等で判断すべきという意⾒でした。協議の結果、
定例会ごとに議会運営委員会等で判断することで了承となりました。 

 
 


